
Llegando al final del PVE cabe valorar la experiencia, como un 

éxito, la relación entre voluntarias y las personas del pueblo ha sido lo 

suficientemente satisfactoria, como para estar integradas al cien por 

cien. Desde el punto de vista del ayuntamiento, este proyecto ha servido 

para demostrar las capacidades de muchas personas en la relación 

humanitaria, el objetivo del proyecto se ha cumplido casi en su totalidad, 

las dos voluntarias, Suzie y Stefi, han cumplido con creces los objetivos 

que en su día  nos marcamos, para ser la primera vez que formamos 

parte de este tipo de proyectos, nos vemos con ganas de continuar y 

preparar el próximo, gracias a ellas todo ha sido más fácil, esperamos 

que se sientan satisfechas con su trabajo en el proyecto, que sepan que 

siempre estarán con nosotros. MUCHAS GRACIAS  

 


